

STADT JOURNAL OKT. 1994

Duty Free Shop

Allen Grund zum Feiern gibt es am Flughafen Graz Thalerhof, denn seit 25 Jahren besteht der Duty Free Shop nun. Auf 10 m² begann man mit einem Jahresumsatz von 250.000,- Schilling. Nun wurde entsprechend auf 100 m² erweitert. Ein breitgefächertes Warenangebot der Spitzenklasse - Tabak- und Parfumerieprodukte, Spirituosen, Schmuck, Uhren u.a. mehr - ste-

hen dem Abfluggast zur Auswahl. Es werden nur Markenwaren angeboten. Dir. Fritz Eder kann sich berechtigt freuen, denn der Umsatz im heurigen Jahr betrug 16 Millionen Schilling. Weltweit beträgt der Umsatz mit zollfreien Produkten 200 Milliarden Schilling. Ab 1.1. 1995 wird mit dem Beitritt zur EU das neue Umsatzsteuergesetz in Kraft treten. Für Reisende innerhalb der EU-Länder entfällt die Umsatzsteuer.